

**LOCAL | Infraestructuras**

**Isabel Ambrosio visita el Coso de las Canteras, tras su rehabilitación**

**La Junta de Andalucía ha subvencionado el 75 por ciento de la intervención con una aportación de 600.000 euros**

**Redacción**

Viernes 11 de marzo de 2011 - 08:57



La delegada del Gobierno, Isabel Ambrosio, ha realizado este jueves en compañía de la alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, una visita a la Plaza de Toros de Priego de Córdoba, donde la Junta de Andalucía ha realizado una inversión de 600.000 euros en las obras de rehabilitación y adaptación del conocido como “Coso de las Canteras”, que supone el 75 por ciento de la inversión total realizada.

Como señala una nota de prensa remitida por el Consistorio prieguense, la alcaldesa puso de manifiesto que en estos días se están ultimando los detalles para la reapertura de la plaza, que tendrá lugar el próximo 20 de marzo, realizando tareas de limpieza

o pintura. Ortiz agradeció la colaboración económica de la Junta para la rehabilitación integral del inmueble, añadiendo que en estos momentos se están realizando todos los trámites administrativos para esta reapertura. Por su parte, Isabel Ambrosio tuvo palabras de felicitación hacia la primera edil prieguense, “por la eficiencia” en la inversión de estos fondos, a la vista del resultado tras la rehabilitación.

La delegada del Gobierno subrayó la necesidad de actuar en este centenario coso taurino, tanto por su historia como por sus características, calificando de “muy importante y merecida” para la localidad, la rehabilitación de una plaza de toros, “que es emblema de Priego y de todo el sur de la provincia”. Por otro lado hizo alusión a la importancia económica de un sector como el taurino para Andalucía, “enraizado en nuestra cultura”.